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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia solicita al Poder Ejecutivo que
mediante el Ministerio de Desarrollo Social proceda a incrementar la
frecuencia de envío de camiones cisternas y bidones de agua potable
mediante las cuales se provee a las comunas de Garabato, Los Amores,
Cañada Ombú, Golondrina, Intiyaco, Tartagal, Fortín Olmos y ElToba, del
Departamento Vera.
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ArQ. VICTORIA RAMIREZ
D:;;utada Provincial

BlOQUt: SANTAFE FEDERAL

FUNDAMENTOS

Señor Presidente

El Departamento Vera, situado al Norte de la
Provincia, es uno de los sitios más afectados por la sequía que castiga la
zona desde hace varios años, siendo de acuerdo a estimaciones, la más
pronunciada en los últimos cien años.

Por este motivo, el gobierno provincial, efectúa la
provisión de agua potable a distintas comunas del Departamento, entre
ellas podemos mencionar las de Garabato, Los Amores, Cañada Ombú,
Golondrina, Intiyaco, Tartagal, Fortín Olmos y ElToba.

Vera es un departamento predominantemente
ganadero y en los campos más altos no quedan pasturas verdes ni agua,
hay poca disponibilidad de forraje, las aguadas y esteros son escasos, los
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arroyos están prácticamente secos y la vegetación en general se ve muy
afectada.

Ante esta desesperante situación los productores
agro~cuarios debieron evacuar la mayor parte de la hacienda,
llegándOse a producir considerable pérdida de peso de los animales,
incluso la mortandad de aquellos que no fueron sacados a tiempo.

Los perjuicios fueron mayores en establecimientos que
no contaban con adecuada infraestructura, para abastecer de agua a sus
animales, ya que en lo que va del año ha llovido sólo sesenta milímetros
de agua.

Las Comunas mas afectadas, manifiestan una gran
preocupación, porque según afirman, se redujo considerablemente desde
la provincia el envío de tanques de agua y bidones de cinco litros, que
llegó a ser de setecientos veinte mil litros, y actualmente es de sólo
doscientos cuarenta mil aproximadamente.

Si bien la solución definitiva sería la construcción de
acueductos que se encuentran proyectados, o que las condiciones
climáticas variaran significativamente, en la coyuntura necesitan
imperiosamente el incremento significativo de las frecuencias con que
llegan los camiones cisterna.

Por los motivos expuestos solicito a mis pares la
aprobación del presente proyecto de Comunicación.
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